

人権問題講演会

人権問題講演会を下記の内容で開催します。

日時：令和7年(2025年)1月24日(金)
午後7時から午後8時30分

定員：50名

会場：宝塚市立ひらい人権文化センター
別館3階 会議室2

講師：北川真児さん

《部落解放同盟兵庫県連合会書記次長(事務長)》

講演テーマ：「いまあらためて部落問題を考える
～インターネット上の差別事象を中心に～」

- ・直接会場へお越しください。
- ・手話通訳・要約筆記が必要な方は 1月22日(水)までに電話・FAXでご連絡ください。
- ・ひらい人権文化センターには駐車場がありませんので、自動車での来場はご遠慮ください。

TEL 0797-88-2795 FAX 0797-88-2774

自主学习支援

月曜日17:00~20:00(主に中学生対象)と水曜日15:30~18:30(主に小学生対象)に大学生の支援員が在室し、学習のサポートをしています。気軽に来て、わからないところや学習のやり方などを質問してください。皆さんのお越しをお待ちしています。(センター自習室は、本館受付で利用者受付簿に記入することで、原則として月曜~土曜日の9:00~21:00まで利用できます。ただし、小学生は17:00以降は、保護者同伴の場合のみ利用できます。)

都合により変更する場合があります。センターまでお問い合わせ下さい。

連絡先
ひらい人権文化センター内
学校教育課 加藤



平井保育所だより

わーくわーくひらっこ ～お散歩大好き～



平井保育所では、1年を通して子ども達の様子に合わせて散歩に出かけています。歩くことは、全身運動になり体力の向上に繋がります。散歩には、光、音、匂い、風など戸外でしか感じられないものもあります。

ひよこ組(0歳児クラス)とりす組(1歳児クラス)はグループに分かれて順番に園周辺の散歩に行っています。住宅街をゆっくりと歩き、電車を近くで見たり、様々なものに興味を示して立ち止まり、「あった!」と嬉しそうに見ています。うさぎ組(2歳児クラス)は、平井グラウンドへ行き、周りの木々の間を探検したり、階段や斜面を登ったり下ったりして、足を踏ん張り全身を使いながら遊ぶことで、だんだんと身のこなしがよくなってきています。

幼児クラスは、たくさん歩けるようになり、あいあいパークや神社、公園などに行っています。どんぐりを拾ったり、きのこや虫などを見つけたりと色々な発見があります。解放文化祭でも展示をしましたが、散歩中に道路標識やマークの表示を見つけています。「何のマークだろう?」「〇〇のマークやで」と子ども同士で伝え合ったり、その場で皆で確認したり、保育所に帰って絵本で調べたりしていました。自分が実際に見たり体験したことはよく覚えていて、より心に残ります。

冬になり寒くなってきますが、葉の色の変化や風の冷たさなど季節の移り変わりを肌で感じ、身体も心も健やかに育つ散歩をこれからも子ども達と楽しんでいきたいと思っています。

☎82-2122

平井保育所
子育て支援事業



皆さんの子育てを応援しています!

在宅の親子を対象に地域子育て支援事業を実施しています。

(市内在住で0歳児からの未就園児とその保護者が対象)

親子でほっとでき、安心して遊べる場所になればと思っています。

気候の良い季節になり、園庭では砂場や乗り物、滑り台などで楽しく遊んでいます。乳児用ブランコが加わり、低年齢の子どもも自分で乗ったり揺れたりして楽しんでいます。

夏には、プランターでなすやピーマン・枝豆などを育て、水やりをしたり成長を見たりしました。実がなっていることにも気づき、「あった!」と喜ぶ姿もみられました。その野菜を使ってクッキングをして、枝豆の蒸し焼きやすとピーマンのピザなどを作って食べました。親子で一緒に収穫したものを使って、調理したものを食べるのが嬉しくて、「おいし～」とよい笑顔。また友達と一緒に食べるのは格別なようで、野菜が苦手な子どももおいしそうに食べる姿がみられました。そして秋にはさつまいもを塩バター焼きにして食べました。他にも試食会を実施し、保育所の給食を少量ですが味見をさせていただいています。お家でもまた作ってもらえたらと思い、レシピもお渡ししています。

『体験保育』では、子どもさんと同じ年齢のクラスに親子で入り、保育所生活が体験できます。子ども達と同じ場で遊んだり、一緒に散歩に行ったりしています。給食も自分でスプーンを持ち、喜んで食べる様子がみられ、同じ年齢の子どもと触れ合い、刺激をもらえるよい機会になると思います。

『近隣合同事業』では、米谷保育所と山本南保育園の地域子育て支援事業利用者と一緒に遊んでいます。11月には平井グラウンドで、サーキット遊びや追いかけ玉入れなどをしました。お天気にも恵まれ気持ちのよい気候の中、自分のペースで体を動かして遊び、参加された保護者からは、「とても楽しかったです!」「また、参加したいです」という声が聞かれました。来年2月には、また人権文化センターで「みんなで遊ぼう1・2・3!」を予定しています。ぜひお越しください。

詳しくは、平井保育所の子育て支援だよりポスターやホームページの子育て支援をご覧ください。

健康ヨーガ教室を開講しました



今回の健康ヨーガ教室は、11月22日・29日、12月6日・13日・20日(いずれも金曜日)計5回の短期講座で、センター事業としては数年ぶりの開講となりました。

初めてヨーガをされる方、経験のある方、あわせて6名の方々が参加されました。みなさん多かれ少なかれ様々な身体の不調を感じておられましたが、教室では講師の指導のもと、健康的に身体を動かして、終わるころにはいい汗をかいておられました。

